

ABSTRAK

Nurmadina, 2022. *Peningkatan Hasil Belajar Bahasa Indonesia pada Keterampilan Menyimak melalui Penggunaan Media Audio Visual Siswa Kelas IV SDN 20 Alesipitto Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep*. Skripsi Sarjana Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Pembimbing I Aliem Bahri dan pembimbing II Anin Asnidar.

Masalah dalam penelitian ini adalah rendahnya hasil belajar bahasa Indonesia pada keterampilan menyimak siswa kelas IV. Rumusan masalah yaitu bagaimana meningkatkan hasil belajar bahasa Indonesia pada keterampilan menyimak melalui penggunaan media audio visual siswa kelas IV SDN 20 Alesipitto Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep? Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan peningkatan hasil belajar bahasa Indonesia pada keterampilan menyimak melalui penggunaan media audio visual siswa kelas IV di SDN 20 Alesipitto Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian tindakan kelas. Fokus penelitian ini yaitu penggunaan media audio visual dan hasil belajar bahasa Indonesia pada keterampilan menyimak. Subjek penelitian adalah satu orang guru dan siswa kelas IV SDN 20 Alesipitto Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep Tahun Ajaran 2021/2022, dengan jumlah siswa sebanyak 11 orang yang terdiri dari 5 orang laki-laki dan 6 orang perempuan.

Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, tes, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis data kualitatif dan kuantitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan media audio visual meningkatkan aktivitas guru yaitu pada siklus I berada pada kategori cukup yaitu 79,16% sedangkan pada siklus II berada pada kategori baik yaitu 95,83%, begitu pula pada siswa di siklus I berada pada kategori cukup yaitu 79,16% dan siklus II berada pada kategori baik yaitu 95,83%, sehingga menyebabkan terjadinya peningkatan hasil belajar. Peningkatan itu dapat dilihat dari hasil belajar siswa pada setiap siklus, yaitu pada siklus I sebesar 55%, sedangkan pada siklus II sebesar 82%. Sehingga dapat disimpulkan bahwa melalui penggunaan media audio visual dalam pembelajaran secara maksimal maka berdampak pada peningkatan hasil belajar bahasa Indonesia pada keterampilan menyimak siswa kelas IV SDN 20 Alesipitto Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep.

Kata kunci: *keterampilan menyimak, media audio visual, video.*